



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Auringen

Herrn Ortsvorsteher Hans-Jörg Frommann

über 101100

Der Magistrat

Bürgermeister

Dr. Oliver Franz

17. Januar 2020

TOP 2 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Auringen am 29. Oktober 2019;  
Beschluss Nr. 0056 (Vorlage Nr. 19-O-06-0013)  
Gesundheitsversorgung VorOrt im Bereich 65207

Sehr geehrter Herr Frommann,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die Gesellschaft für ein gesundes Wiesbaden mbH (EGW) hat nach der Sommerpause begonnen, die gewünschten Strukturdaten zu erheben. Dabei werden nicht nur die Informationen zu den einzelnen Ortsteilen im Bereich der Postleitzahl 65207 erhoben, sondern von allen Bereichen, die in Wiesbaden vermutlich hausärztlich unterversorgt sind.

Zu diesem Zweck hat die EGW die Möglichkeiten des städtischen Verbundes genutzt. Die Rückläufe aus den angefragten Ämtern liegen inzwischen vor, bieten jedoch kein umfangreiches Bild der Situation vor Ort ab. Insbesondere werden sozio-demografische Strukturen sowie Pendlerströme usw. nicht abgebildet. Daher hat die EGW Kontakt zu entsprechenden Dienstleistern der Stadtforschung aufgenommen. Nach Ermittlung der Kosten muss über eine Vergabe entschieden werden, um eine valide Informations- und Entscheidungsbasis zu erhalten. Nach Vorliegen aller relevanten Informationen werden diese ausgewertet und den Akteuren der unterversorgten Gebiete im Rahmen eines Gesundheitsforums mit Handlungsempfehlungen zur Diskussion zur Verfügung gestellt.

Das Gesundheitsdezernat hatte bereits 2018 in einem Schreiben an den Hessischen Städtetag den Wunsch der Stadt nach einer kleinräumigeren Bedarfsplanung der Kassenärztlichen Vereinigung für Wiesbaden geäußert.

Ein erneutes Schreiben des Gesundheitsdezernates vom August 2019 mit dem Vorschlag der Implementierung eines Erprobungsmodells, das nicht nur zusätzliche Kassenarztsitze in unterversorgten Stadtgebieten vorsieht, sondern auch den jeweiligen Inhabern der Kassenarztsitze vorschreibt, ihren Praxisbetrieb innerhalb des entsprechenden Teilgebiets der Stadt, nämlich in unterversorgten Gebieten, einzurichten bzw. zu betreiben, blieb leider gleichfalls ohne Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Ally Föllmer', is written below the text 'Mit freundlichen Grüßen'.